

UNIVERSIDAD NACIONAL DE SAN ANTONIO ABAD DEL CUSCO

ESCUELA DE POST GRADO

MAESTRÍA EN DERECHO CIVIL Y PROCESAL CIVIL



IDENTIDAD DE GÉNERO: ANÁLISIS DE LA SENTENCIA

N° 139-2013 PA/TC

**TESIS PRESENTADA POR LA:
BACHILLER ROCIO QUISPE ASTETE**

**PARA OPTAR EL GRADO ACADÉMICO DE
MAGÍSTER EN DERECHO CON MENCIÓN EN
DERECHO CIVIL Y PROCESAL CIVIL**

**ASESOR:
MGTER. MIGUEL ANGEL ZUÑIGA MARINO**

**CUSCO – PERÚ
2017**

RESUMEN

La presente investigación **“Identidad de género: Análisis de la sentencia N° 139-2013 PA/TC”**, Actualmente es uno de los frentes que viene luchando por el reconocimiento de sus derechos es la comunidad “trans”, este grupo social es víctima de constantes vulneraciones a sus derechos fundamentales en razón a la segregación histórica de la cual son objeto que muchas veces proviene no solamente de particulares sino también –como es el presente caso- puede derivar del Estado, por lo que resulta necesario investigarla, tanto en su aspecto teórico, como práctico.

El sentido resolutivo y sobre todo el establecimiento de “doctrina constitucional vinculante” de tal sentencia, permite analizar la identidad de género (entendido como el derecho que tiene toda persona de decidir su sexo/género en base a su comprensión personal) y la incidencia de ésta en una minoría sexual plenamente identificada como es el colectivo “trans”.

En esa medida, la postura del presente trabajo de investigación pretende evidenciar que tal decisión vulnera derechos fundamentales en relación a una práctica discriminatoria en perjuicio de toda una minoría creándose así una situación de desigualdad tanto de jure como de facto

Finalmente, el presente estudio es factible de ejecutarlo, porque conocemos el tema, contamos con los recursos económicos y experiencia en el campo de la identidad de género.